

# Guénange : les banques désertent la place

Vu 174 fois

Le 17/11/2018 à 05:00



Les deux agences bancaires de la place de la République viennent de fermer coup sur coup. Photo Armand FLOHR

Internet facilite la dématérialisation des opérations bancaires. Un virement ? L'édition d'un RIB ? La consultation des relevés ? Tout cela est désormais possible d'un simple clic, depuis chez soi ou le bureau.

La conséquence, ce sont des agences bancaires qui ferment parce que les organismes ne trouvent plus d'intérêt à rémunérer du personnel et payer un loyer pour un local qui n'est plus suffisamment visité.

Le phénomène est global, on le sait, mais lorsqu'il se produit à deux pas de chez vous, c'est une autre histoire. À Guénange, place de la République, deux agences – l'une de la Société générale, l'autre de la BNP – viennent coup sur coup de quitter les lieux qu'elles occupaient depuis des années. La première a laissé son distributeur de billets, la seconde pas.

Certaines personnes âgées accusent le coup. En mairie, la préoccupation est désormais de ramener d'autres activités sous le petit passage commercial de la place.